
CA REVV mardi 5 décembre 2023 

 

Présents : Pierre, Bernard B., François, Bernard D., Anne Bourgon (invitée), Claire, Nicolas  

Organisation de REVV 

Etat des adhésions au 1er décembre 450 individuelles + 2 x 150 familiales = 750 membres 

Demande des Restos du cœur pour remise en état des vélos : ne pouvant pas faire d’adhésion de 
personne morale, REVV propose que les Restos du cœur préfinancent un lot de 5 à 10 adhésions 
au tarif préférentiel de 3€/adhésion. Chaque membre des Restos du cœur qui viendra chez REVV 
pour une réparation de vélo prendra son adhésion. Les vélos seront réparés avec l’aide des 
bénévoles de REVV. Les fournitures de remise en état des vélos des Restos du cœur seront 
offertes par REVV (sur la base de 5 à 6 vélos / an). => François communiquera ces informations à 
la responsable des Restos du cœur. 

CODEV : François membre au titre de REVV. La commission mobilité douce a été arrêtée faute de 
participants. REVV participe désormais à la commission Plan Climat Air Energie Territorial 

Invitation du CODEV au séminaire des élus le samedi 16 mars : François y participera 

Liste CA élargi : Débat non clos, reste à définir qui est destinataire, qui choisit et quel nom pour la 
liste (« Revveurs actifs » ?). 

Proposition (BD): Les 3 niveaux de communication de l'asso pourraient être: 

* la liste CA, réservée aux membres du CA (dont les échanges restent internes…). 

* une liste de REVVEURS dits "actifs ou impliqués, ou encore "vivement intéressés" qui 
reprendraient les anciennes listes (CA élargi et Atelier), plus n'importe quel membre de 
l'asso faisant la demande d'y être inscrit. 

* la Newsletter, envoyée périodiquement à tous les adhérents, dont la fréquence doit rester 
mesurée pour ne pas les incommoder… 

Resterait à faire connaître ces 3 niveaux de communication, à tous les membres déjà 
adhérents ainsi que lors des prises d'adhésion pour les nouveaux. On pourrait proposer 
aussi une information lors de la future AG… 

CA du mardi 2 janvier 2024 décalé au mardi 9 janvier 

Maison du vélo 

Régularisation des conventions : Reste à refaire la convention concernant les Cyclotouristes 
Valentinois. Difficiles à contacter. 

Ménage partagé : Pas de créneau spécifique, à faire pendant les heures d’ouverture par les 
bonnes âmes 

Réparation des vélos des Restos du cœur : voir « Organisation de REVV » 

Vélo école chez les étudiants : nota post CA par François 

Ce point fait référence à un courriel du 13/11/23 envoyé par M.Bosc Chef de projet RSE 
campus Valence Drôme Ardèche 

« Concernant de futures collaborations, nous avons plusieurs pistes : 

- Proposer des ateliers d'initiation à la pratique du vélo (nous découvrons que de nombreux étudiants ne savent 
pas en faire ou ont très peur de la pratiquer en sécurité). 

- Communiquer sur les sorties hebdomadaires (2 / semaine je crois voir sur votre site ?) de votre association pour 
inciter des étudiants à y participer ». 

Action à mener : faire une communication auprès des étudiants sur la vélo-école et sur les 
sorties hebdomadaires. 

 



Rencontre ateliers vélo Drôme Ardèche les ven/sam/dim 26-27-28 avril 2024 (info) : Nicolas se 
propose d’y participer 1/2 journée 

Rencontres de l'Heureux Cyclage 2024 jeu/ven/sam/dim 28-29-31 mars (info) 

Actions de communication 

Revverie :  Sera publié fin janvier 2024. Articles à adresser à François (f.legrand@revv-
valence.org) avant le 22 décembre. 

Publicité par Cyclo Team : Voir avec Pascale 

Opếration « Cylistes brillez ! » : Prévoir en automne 2024 une opération de collage d’autocollants 
rétroréfléchissants 

Actions extérieures passés 

COPIL de la feuille de Route de la Qualité de l'Air (Bernard DEVIS) : bref résumé: Le nouveau 
préfet (indisponible) est représenté par son secrétaire général. Ce COPIL n'a pas abordé de sujet 
concernant précisément le vélo. La feuille de route sur les actions en faveur de la QdA a juste été 
passée en revue, sans discussions particulières. Une étude du CEREMA a été présentée, montrant 
l'augmentation de la proportion des Véhicules Crit'Air 1 et 2 dans les flux routiers de 
l'agglomération. 

Actions extérieures à venir 

Intervention DREALà organiser en décembre  

Projet Viarhona avec école St Anne : Accueil des élèves de 5ème à la MdV pour préparer les vélos, 
première séance jeudi 7 décembre 

Diagonale du plein DDP24 : info 

Aménagements 

REVV-APAV – VRM : où en est-on. : point par François 

Réunion Commission « modes doux » de Valence le 30/11/23 : Claire et François présents, l’ordre 
du jour n’a pas pu être traité convenablement car il y a eu trop de questions de la part des 
nombreux participants 

Rencontre VRM le 30 novembre 

Route de Montélier : Chantier du centre de tri de la Poste & piste PVI RAS 

Divers 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


